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定  例  会  議  の  開  催  状  況 

 

第１ 開催日時 

令和５年 12 月 21 日（木） 午後０時 50 分～午後５時 30 分 

第２ 開催場所 

   公安委員会室 

第３ 出席者 

１ 公安委員会 

上枝委員長、岡委員、大石委員 

２ 警察本部 

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、 

首席監察官、情報通信部長、地域監、公安委員会補佐官 

３ 陪席 

   総務課長 

第４ 委員説示 

 委員から、「最近、レッド走行をしているパトカーや一般車両を停止さ

せて事情聴取をしている警察官の姿を目にすることが多く、非常に心強

く思う。年末年始に事件・事故が発生しないためにも、引き続き、お願い

する」旨の発言があった。 

第５ 報告事項 

１ 令和５年度警察官採用試験（高校卒業程度）の実施結果等について 

   県警察から、令和５年度警察官採用試験（高校卒業程度）は、145 人

が受験し、14 人（男性警察官 10 人、女性警察官４人）が合格、競争倍

率は 10.4 倍であった旨の報告があった。 

  委員から、「前年に比べて採用試験の応募者数が減っているが、どのよ

うな理由が考えられるのか」旨の質問があり、県警察から、「定年延長に

伴う退職者数の減少等の理由で、今年は例年に比べて採用予定者を少な

く設定している。このため、受験者に合格するのが難しいのではないか

とのイメージを持たれ、これが応募者数の減少につながった一つの要因

ではないかと分析している」旨の説明を行った。さらに委員から、「応募

者数が減少したとはいえ、競争倍率は 10 倍を超えており、やはり、警

察官という職業は人気なのだと感じた。これも皆さんの広報活動やリク

ルート活動の成果だと思う」、「今回、多くの県外居住者の方も受験した
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ことが分かった。これは県警察が、県外でのリクルート活動にも力を入

れている効果の表れだと思う」旨の発言があった。 

 ２ 令和５年 11 月中の苦情申出の受理・処理状況及び感謝事例について 

   県警察から、令和５年 11 月中の苦情申出の受理・処理状況等について

報告があった。 

   委員から、「警察に非が認められる苦情について、プライバシーに関す

る取扱いには、気を付けて対応していただきたい」、「苦情事案について

は、全体的にスピーディな対応ができている。警察に非がある案件につ

いては、他委員の意見のとおりではあるが、警察組織として自らに厳し

く対応できていると思う」旨の発言があった。 

３ 「110 番の日」における広報啓発活動について 

 県警察から、１月 10 日（水）の「110 番の日」に、本県出身のフリー

アナウンサー中野美奈子氏を一日通信指令長に委嘱し、110 番通報の適

切な利用を呼び掛ける広報啓発活動を実施する旨の報告があった。 

委員から、「110 番受理件数の中で、不急件数と非有効件数をいかに減

らしていくかが重要だと思う」、「中野美奈子さんは、知名度も高い方な

ので、県民への広報効果が上がると思う」旨の発言があった。 

第６ 決裁 

 １ 公安委員会定例会議会議録の作成及び公表について 

   （令和５年 11 月 16 日開催分、令和５年 11 月 30 日開催分） 

 ２ 苦情処理結果について 

第７ その他 

 １ ストーカー行為等の規制等に関する法律に基づく禁止命令等の実施状 

況について 

   県警察から、11 月中のストーカー行為等の規制等に関する法律に基づ

く禁止命令等の実施状況について報告があった。  

 ２ 地域交通安全活動推進委員の委嘱について 

 県警察から、東かがわ警察署長から推薦のあった地域交通安全活動推

進委員１人について、道路交通法第 108 条の 29 第１項の規定により令

和５年 12 月１日付けで委嘱した旨の報告があった。 

 ３ 実戦的総合訓練発表会の実施結果について 

 県警察から、令和５年 11 月 27 日（月）から同月 29 日（水）までの

３日間で開催された実戦的総合訓練発表会の実施結果について報告が

あった。 
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 ４ 令和５年度中国四国管区広域緊急援助隊等合同訓練の実施について 

 県警察から、大規模災害の発生に備え、各部隊相互の連携強化と災害

救助能力の向上を図る目的で、中国四国管区内各県警察の広域緊急援助

隊等が一堂に会した総合的な災害警備訓練を実施する旨の報告があっ

た。 

 ５ 警戒の空白を生じさせないための組織運営について 

 県警察から、社会情勢の変化及びこれに伴う治安情勢等の変化に的確

に対応し、警戒の空白を生じさせない組織運営を行う旨の報告があった。 

 ６ 不利益処分に対する審査請求について 

 県警察から、香川県警察本部長が行った懲戒処分に対し、地方公務員

法に基づく審査請求書の提出が香川県人事委員会になされた旨の報告

があった。 

 ７ 運転免許の取消し等の審議について 

県警察から、運転免許の取消し等に係る意見の聴取等について報告が

あり、審議の上、処分内容を決定した。 

 ８ 行政処分の状況について 

   県警察から、令和５年 11 月分の運転免許に係る行政処分の状況につ

いて報告があった。 

 ９ 公安委員会宛ての苦情の処理結果について 

   県警察から、受理した苦情について、事実関係及び措置状況について

報告があり、審議の上、通知内容等を決定した。 

 


